

Rapat Persiapan Peresmian Pelabuhan Rum, Ini Waktu Peresmiannya

Iswan Dukomalamo - MALUT.KINERJA.CO.ID

Jan 5, 2022 - 04:57



Rapat Dinas Perhubungan Kota Tidore Kepulauan bersama stakeholders

MALUKU UTARA - Dalam rangka mempersiapkan peresmian dan pengoperasian pelabuhan penyebrangan di Kelurahan Rum Balibunga, Dinas Perhubungan Kota Tidore Kepulauan menggelar rapat dengan stakeholders di Kantor Dinas Perhubungan Kota Tidore Kepulauan, Selasa (4/1/2022).

Rapat diikuti oleh Kepala Kantor Kelas III Soasio Soleman Bautu,SE., Kadis Perhubungan Kota Tikep Daud Muhamad,S,Ip., Kapolsek Tidore Utara atau yang mewakili Danpos Rum Bripka Fardi Saban, Kepala Bidang Kelautan Muhidin, Ketua Organda Kota Tikep Amir Suleman, Kawilker Pelabuhan Penyebrangan Rum Nurdin Folasimo, S.Sos., Direktur PT.Bangun Karya Timur Agil Abdillah, Direktir CV.Arsodelam/Konsultan Penggawa Erfan Faruk, Ketua KUD Sadar Hanafi Fabanyo, Kepala UPTD Terminal Rum Jasman Jafar, Koordinator Sped Boad Shif A dan Shif B, Koordinator Kapal Kayu Naser Abubakar.

Kepala Dinas Perhubungan Kota Tidore Kepulauan Daud Muhammad menyampaikan bahwa, pembukaan atau pengresmian pengoperasian pelabuhan penyebrangan Rum ini, yang mana sudah dinantikan oleh seluruh masyarakat Kota Tidore Kepulauan pada umumnya, yang akan direncanakan atau dilaksanakan pada hari Jumat tanggal 7 Januari 2022.

"Tak lupa saya juga menyampaikan bahwa pada tahun 2022 ini, akan ada juga rencana pembangunan dermaga speed boad dan kapal kayu, yang direncana dimulai pada bulan Maret. Semua itu dianggarkan menggunakan anggaran dari APBD," ungkapnya.

Lanjutnya, semua pembangunan yang berhubungan langsung dengan pelabuhan penyebrangan Rum, akan kami percepat karena pelabuhan yang berada di pelabuhan Rum adalah gerbang masuk Kota Tidore Kepulauan, dan apabila lambat pembangunannya akan sangat berpengaruh aktifitas yang ada di Kota Tidore kepulauan.

Kepala KUPP Kelas III Soasio Soleman Bautu menuturkan, sangat berterima kasih atas kerja sama Pemerintah Kota Tidore Kepulauan selama ini, yang mana telah membangun infrakstruktur di Kota Tidore Kepulauan terutama pembangunan pelabuhan penyebrangan Fery Galala, Fery Dowora dan pelabuhan penyebrangan Rum, karena dengan adanya perubahan atau renovasi bangunan yang lama ke yang baru membuat masyarakat yang ada di Kita Tidore Kepulauan merasa sangat senang dan bangga atas kinerja pemerintah kepada masyarakat.

"Saya juga merencanakan akan membuat seragam dinas untuk para juragang sped boad dan motor kayu sekaligus ABK agar biar kompak di lapangan," katanya.

Sementara Ketua KUD Sadar Hanafi Fabanyo menambahkan, saya sebagai kepala KUD Sadar Rum bersama para juragang sped boad, motor kayu dan masyarakat khususnya di Kecamatan Tidore Utara, sangat bangga dan mengapresiasi Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, atas perubahan atau pembangunan baru pelabuhan penyebrangan Rum.